

L'actualité de l'association :

🎉 Bienvenue en 2024 ! 🎉

L'équipe de Sarde Sardexka vous souhaite une **très belle année 2024**, beaucoup de bonheur et des fruits et légumes frais et de saison pour tous et toutes ! Pour bien commencer l'année, voici un petit bilan chiffré de 2023 :

Animations :

- 645h d'intervention en milieu scolaire et 117h en secteur social
- Participation à 16 événements locaux
- Organisation de 4 soirées découverte avec des producteurs locaux

Force d'action :

- Adhérents : 19 titulaires et 49 bénéficiaires
- Salariées : 3 chargées d'animation et de projet en CDI
- Bénévoles : 4 membres du CA et 3 chargées de mission = 133h de bénévolat

Communauté

Facebook :

- Page pro : 262 amis
- Groupe privé : 133 membres



Et au jardin, que se passe-t-il ?

Le projet de jardin nourricier collectif, piloté par Jenofa, est actuellement en phase de conception. Ce mois-ci, c'était déjà la 2^{ème} réunion entre Sarde Sardexka et les membres des établissements éducatifs d'Itxassou. Après une présentation du projet, place au rêve, *via* la méthode du mandala holistique : à travers une méditation guidée, les participants étaient invités à visiter le futur jardin et à visualiser les étapes de transformation à venir. L'imagination, ainsi libérée, a fait naître de nombreuses idées concrètes quant aux valeurs du projet et aux actions à mener. En février, ça sera au tour des enfants de rêver ce jardin collectif...

Les rendez-vous à ne pas rater :



Vendredi 23 février – 20h – Itxassou

Soirée découverte autour du pain au levain

Au programme : rencontre avec le boulanger, Guillaume Casaux, créateur du fournil Mendi Lore (Urrugne), découverte de différentes céréales, du procédé de fabrication de pain au levain, dégustation de pains. Collation pour clôturer la soirée.

8,50 € (adhérent) / 12,50 € (non-adhérent)

Sur réservation par [HelloAsso](https://helloasso.com) ou par mail à sarde.sardexka@gmail.com

Petites annonces :

En 2024, je soutiens Sarde Sardexka avec mes euskos !

Utilisez-vous l'eusko ? Savez-vous qu'à chaque fois que vous changez des euros en eusko, l'équivalent de 3% du montant changé est reversé à **une association de votre choix**, sans que rien ne vous soit prélevé ? Pour que Sarde Sardexka puisse bénéficier de ce soutien, il suffit que 30 utilisateur·trice·s de l'eusko aient choisi l'association comme bénéficiaire de ce « don 3% ». Pour ce faire, connectez-vous simplement à votre espace eusko et cliquez dans le bandeau vert « Mon don 3 % Eusko » puis sur « Modifier mon association ». Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter ou à consulter le [site de la monnaie Eusko](https://www.monmonnaieeusko.com).

